Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 13 Piéces
Superficie 337 m2
Référence 84715951
Prix 3400 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette propriété historique, construite en 1883, se trouve dans un endroit calme
avec une belle vue sur la mer, tout en étant proche du centre historique de
Grasse.La villa est a la fois grandiose et charmante, rappelant aux visiteurs une
époque révolue avec le confort moderne. Huit chambres et sept salles de bains
font de cette propriété un lieu idéal pour les amis et la famille. Une grande cuisine et
deux salles de réception permettent d'organiser de fabuleuses réceptions. Les
invités seront charmés par la belle architecture et les hauts plafonds de cette

€élégante villa.Le grand jardin, qui ...

This historic property, built in 1883, sits in a quiet location with a beautiful view to
the sea while also being close to the historic centre of Grasse.The villa is both
grand and charming, reminding visitors of a bygone day with modern
conveniences. Eight bedrooms and 7 bathrooms make the property ideal for
extended friends and family. A large kitchen and two reception rooms allow for
fabulous entertaining. Guests will be charmed by the beautiful architecture and high
ceilings of this elegant villa. The large garden, which boasts 60 olive trees, fruit trees

and a fantastic swimming pool is ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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